



→ **TOTAL LOKAL**

## Das verblüffende Kfz-Kennzeichen

**D**ie schwarz glänzende Edelmousine auf der Rahmer Trosperdelle trägt doch tatsächlich das Kennzeichen ABI! Plus zwei Buchstaben und drei Ziffern. Ich beuge mich möglichst unauffällig übers Nummernschild und lese: Mercedes-Benz Solingen. Aha. Da ich meine Bergischen Pappenheimer recht gut kenne, weicht die Verblüffung sogleich der Vermutung, dass einem Fabrikantensohn zum bestandenen Abitur eine kleine Aufmerksamkeit in Form der E-Klasse zuteilwurde.

Vorsichtshalber schaue ich daheim in die Liste der Kfz-Kennzeichen. AA, AB, ABG, AC... ABI? Fehlanzeige. Also doch eine Glanz-Limousine fürs Glanz-Abi? Zum Glück erzähle ich meiner lieben Frau nichts davon; denn im Internet stoße ich bald auf die Meldung, ABI stehe seit 1. Juli 2007 für Anhalt-Bitterfeld und ersetze die bisherigen Kennzeichen KÖT, BTF, AZE, ZE und RSL. Gut so!

Aber für die reizende Tochter unserer Nachbarn, die demnächst auch ein Glanz-Abi hinlegen wird, scheidet das stolze ABI-Kennzeichen damit leider aus. Und Papa denkt wohl auch nicht an die E-Klasse.